

Evaluarán seguridad nuclear en instalaciones industriales y médicas



Foto toma de Internet

La Habana, 23 de abr (RHC) Especialistas de América Latina sostendrán en esta capital una reunión sobre el proceso de autorización para la evaluación de la seguridad nuclear en instalaciones industriales y médicas.

Las deliberaciones serán del 15 al 19 de mayo próximo, anunció la Dirección de Seguridad Nuclear de Cuba (DSNC) en su boletín correspondiente al primer trimestre del año.

Señaló que en México, del 18 al 23 de junio entrante, serán los encuentros del Comité Técnico Ejecutivo y del Plenario del Foro Iberoamericano de Organismos Reguladores Radiológicos y Nucleares, conocido por su sigla de FORO, del cual Cuba es uno de sus fundadores..

Uno de sus objetivos, señaló, es promover la seguridad radiológica, nuclear y física al más alto nivel en la región iberoamericana, mediante el intercambio de experiencias y el desarrollo de un programa técnico, coordinado con el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), bajo la dirección general del argentino Rafael Mariano Grossi.

En su publicación de los primeros tres meses del año, la institución atribuyó importancia al hecho de que, según acuerdos con el OIEA, autoridades cubanas atendieron a inspectores internacionales de salvaguardias nucleares, con resultados positivos.

El 17 de marzo de 1991 quedó inaugurado el Centro Nacional de Seguridad Nuclear, actualmente la Dirección de Seguridad Nuclear, de la Oficina de Regulación y Seguridad Ambiental (ORSA), del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Su personal regula y controla el uso seguro de las radiaciones ionizantes y la contabilidad y control de los materiales nucleares, además de garantizar el cumplimiento de los compromisos nacionales en estas materias. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/320502-evaluaran-seguridad-nuclear-en-instalaciones-industriales-y-medicas>



Radio Habana Cuba